

# **Comer morcía (morcilla, moronga), ¿es lícito para el cristiano?**

**Por**

Homero Shapley de Álamo

---

## **Aclaraciones y disculpas**

He tenido a bien retirar de esta Página los "Comentarios y respuestas" publicados originalmente sobre estos temas de "Comer morcilla, sangre o ahogado". El breve estudio al respecto que este servidor desarrolló era deficiente en varios aspectos. Comprendo que actué precipitada e irresponsablemente al hacerlo disponible para el público, y pido perdón a cualquier cristiano o amigo a quien el artículo haya desorientado doctrinalmente o lastimado en su espíritu.

Personalmente, no como morcilla, ni cualquier otro alimento confeccionado con sangre. Tampoco animo a otros cristianos a ingerir tales platos. La única sangre que consumo serían las pequeñísimas cantidades que traen algunas carnes.

Sin duda, presenta serias dificultades interpretativas lo que dijo el apóstol Jacobo al abordar estos temas en la reunión efectuada en Jerusalén (Hechos 15:19-29). Con todo, las dudas o cuestionamientos que pudieran engendrar no justificarían obviar las instrucciones enviadas por los apóstoles, ancianos, hermanos y el Espíritu Santo a las iglesias, al efecto de que también los cristianos de entre los gentiles se abstuvieran de sangre y ahogado, entre otras cosas.

Proyectamos ofrecer, tal vez pronto, un análisis mucho más detallado sobre Hechos 15:19-29, y textos relevantes.

Para servirle en el amor de Cristo,

Homero Shapley de Álamo

Fuente: [http://www.editoriallapaz.org/comidas\\_sangre\\_ahogado.htm](http://www.editoriallapaz.org/comidas_sangre_ahogado.htm)